

Lutz Krügener: Idee für ein lokal-regionales Projekt zum Figurenpaar „Elia und die Witwe“

Idee:

Bei einem Gemeindefest, Stadtteilfest oder einer sonstigen öffentlichen Veranstaltung werden Waffeln oder Pfannenbrot verschenkt.

Der erste Teig wird von der Gemeinde mitgebracht und die Waffeln oder das Brot werden gebacken und verschenkt. Dabei wird erklärt und ist auf einer Infotafel zu lesen, dass so lange weiter gebacken wird, wie Menschen Zutaten bringen. Dabei wird auch die Geschichte von „Elia und der Witwe“ erzählt, ausgelegt oder auf eine große Tafel geschrieben, die die Inspiration für diese Aktion ist.

Ziel: Menschen werden beschenkt und sie können dazu beitragen, dass auch noch andere beschenkt werden, so wird solidarisches Teilen ganz unmittelbar erlebt. Es wird „nebenbei“ deutlich, wie inspirierend biblische Geschichte für Heute sein können.

Praktisches: Es werden 1 – 2 Waffeleisen benötigt oder ein Gasbrenner, der eine Pfanne entsprechend erhitzen kann. Alles Angebotene sollte wenn möglich vegan sein, so dass es von allen gegessen werden kann. Angenommen werden aus hygienischen Gründen nur Lebensmittel, die noch vollständig verpackt sind. Was übrig bleibt, wird über einen örtlichen „Fairteiler“ weitergegeben oder anders verteilt, so dass nichts umkommt.

Rezepte:

Waffelrezept

<https://www.chefkoch.de/rezepte/3591611540048472/Pfannenbrot-ohne-Hefe.html>

Brotrezept:

<https://www.einfachbacken.de/rezepte/vegane-waffeln-einfaches-grundrezept>